

PRESSEMITTEILUNG 17.11.2023



Netzwerk Kitamusik NRW

Kita-Kinder erleben musikalisches Märchen Kinderkonzert mit Profi-Musikerinnen im Familienzentrum Wittekindshof Herzogstraße

Musik spielt eine bedeutende Rolle in der Entwicklung von Kindern. Das wurde beim interaktiven Kinderkonzert in der vergangene Woche im Familienzentrum Wittekindeshof Herzogstraße in Gronau deutlich. Die beiden Musikerinnen Kristin Catalán (Geige) und Anne Heyens (Gitarre) entführten die Kinder in die Geschichte eines Puppenspielers, der in einem verfallenen Haus eine Kasperpuppe und eine Marionette findet. Die musikalische Kulisse aus Barockklängen, mitreißenden Kinderliedern und südamerikanischen Rhythmen fesselte und berührte die kleinen Zuhörerinnen und Zuhörer von Anfang an. Musikalische Mitmachmomente wie gemeinsames Singen, Klatschen und Bewegungen ermöglichten eine ganzheitliche Erfahrung für die Kinder. Diese fördern nicht nur die Entwicklung ihrer kognitiven Fähigkeiten, sondern auch ihre emotionalen und sozialen Kompetenzen.

Stefan Nadicksbernd, Regionaldirektor der Sparkasse Westmünsterland, die das Projekt "Musik verzaubert" ins Leben gerufen hat, zeigte sich fasziniert von der magischen Atmosphäre, die die beiden Künstlerinnen mit ihrer Musik schufen: "Es war eindrucksvoll zu sehen, wie die Kinder förmlich in die Geschichte eingesogen wurden. Die begeisterte Teilnahme der Jüngsten hat gezeigt, dass Musik eine einzigartige Kraft besitzt, um verbindende Erlebnisse zu schaffen."

Im Vorfeld des Konzerts erhielten die Fachkräfte des Familienzentrums eine Einführung von den Künstlerinnen Catalán und Heyens. Dabei teilten sie kreative Ideen, Tipps und Tricks zur gelungenen Integration von Musik im Kita-Alltag.

Das Familienzentrum Wittekindshof Herzogstrasse steht nicht nur für Begegnung zwischen Menschen unterschiedlicher Kulturen, Religionen und mit oder ohne Behinderung, sondern auch als engagierter Akteur in der frühkindlichen, inklusiven Bildung. Mit seinen vielseitigen Angeboten, wie mit der Teilnahme am Projekt "Musik verzaubert", setzt das Zentrum ein Zeichen für mehr Teilhabe und Chancengleichheit. Anke Vaartjes-Lewandowski, Fachkraft der Sprach-Kita im Familienzentrum, freute sich über das gelungene Event: "Der Teamworkshop und das Kinderkonzert war nicht nur eine kulturelle Bereicherung für unsere Kita, sondern unterstreichen auch die Bedeutung von Musik als Brücke, die Menschen jeden Hintergrunds miteinander verbindet."

Das Projekt wird mit einer Summe von 15.600 Euro von der Sparkasse Westmünsterland gefördert. Schulter an Schulter mit dem Netzwerk Kitamusik NRW werden ganze Kitas in Fortbildungen und Praxisprojekten in Ahaus und Gronau musikalisch inspiriert.



Hinten von links nach rechts: Stefan Nadicksbernd, Regionaleiter der Sparkasse Westmünsterland, die Künstlerinnen Kristin Catalán und Anne Heyens und Anke Vaartjes-Lewandowski, Fachkraft der Sprach-Kita im Familienzentrum (Foto: Netzwerk Kitamusik NRW)



PRESSEMITTEILUNG 17.11.2023



Über das Netzwerk Kitamusik NRW

Das Netzwerk Kitamusik NRW verfolgt seit 2017 aktiv das Ziel, Musik nachhaltig in den mehr knapp 11.000 Kindertageseinrichtungen in NRW zu verankern. Dazu gehören Angebote zur musikalischen Qualifizierung von pädagogischen Fachkräften und die Vernetzung von Kitas, Institutionen und Akteuren, die Kindern einen frühen und selbstbestimmten Umgang mit Musik ermöglichen möchten. Trägerin des Netzwerks ist die gemeinnützige Landesmusikakademie NRW e.V.

www.netzwerk-kitamusik.nrw

Ansprechpartnerin:

Eva Biallas
Projektmanagerin
Netzwerk Kitamusik NRW
www.netzwerk-kitamusik.nrw
Landesmusikakademie NRW
Steinweg 2
48619 Heek
Tel. +49(0)175 4174567
Fax +49(0)2568 9305-90
eva.biallas@kitamusik.nrw

Die Landesmusikakademie NRW e.V. wirkt seit 1989 für ganz Nordrhein-Westfalen als Veranstalterin musikalischer Fort- und Weiterbildungen, als Bildungsstätte und Probenort sowie als Vernetzungspartnerin und Projektträgerin. Sie wird vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft institutionell gefördert und bildet mit Kursen, Lehrgängen, Tagungen, Konzerten und Projekten einen Knotenpunkt musikalischer Arbeit in NRW. www.landesmusikakademie-nrw.de